

採寸日は遅めに、 採寸の予約は早めに!!

お子様の成長を考え遅い採寸をお勧めします

※遅めの採寸をおすすめしておりますが、商品サイズによって早めに受け付けを終了する場合がございます。

他店が早い採寸をお勧めする理由

- 高校生の制服を取り扱っているお店では、2月から高校生の採寸が始まり、3月にピークを迎えます。それまでに中学生の採寸を終わらせたい。
- メーカーも同じ理由で、生産を2月以降は高校生にシフトしたい。
- 最近はモデルチェンジの学校が増えてデザイン・柄等が様々な為、追加生産が難しくなっています。

当店が遅い採寸をお勧めする理由

- 12月や1月に採寸すると制服着用の入学式まで4か月ほど先になります。
大きめに採寸しても、入学式までにどれだけ成長するか分かりません。
- 入学式から冬服を着用するのは、2週間ほどです。すぐに中間服・夏服に移行します。
本格的にブレザーを着用するのは10月下旬からです。
早く採寸すると約1年後からの着用です。
- ジャンプでは6月にメーカーへ独自で商品備蓄の依頼をしており、
商品は12月から随時入荷します。

ジャンプではお子様の成長を考え長年遅い採寸をお勧めしてきました。

成長過程で制服を購入するので遅ければ遅いほどいいと思います。

制服のお渡しは、小学校の卒業式着用希望なら1月中に採寸をお願いします。
2月中旬以降に採寸されると4月上旬のお渡しになる場合があります。

お問い合わせの多い質問

Q ニット素材のブレザーはありますか？

A 以前は取り扱っていました。ニット素材は生地がすごく伸びるのでたしかに着やすく、動きやすいですが、サイズアップができない、ピリング（毛玉）が多数発生する為、現在取り扱っておりません。

Q ボトム（ズボン、スカート）がチクチクするのはどうしてですか？

A ウールの特徴でどうしても毛羽立ちます。肌に直接触れるので肌が弱い方は避けたほうがよいでしょう。ただし、風合い、保温性にはウールは優れています。

Q セット商品はありますか？

A セットで購入すると金額的にもお得に感じますが、一概には言えません。内容によっては必要でない商品もあるでしょう。必要な商品を必要数だけそろえるのをお勧めします。

最長!

3月1日(日)まで採寸を受付けます!!

※採寸期間は商品によって異なります。

※遅めの採寸をおすすめしておりますが、商品サイズによって早めに受け付けを終了する場合がございます。